

Polsek Palabuhanratu Laksanakan Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas di Wilayah Hukum

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

May 16, 2024 - 08:36



Polsek Palabuhanratu Laksanakan Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas di Wilayah Hukum

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada Rabu, 15 Mei 2024, Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., bersama anggota Lantas Polsek Palabuhanratu, melaksanakan kegiatan penjagaan dan pengaturan lalu

lintas di beberapa lokasi strategis dalam wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keselamatan lalu lintas serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Petugas yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aiptu Rissa Dwi P. dan Bripda Erwin. Mereka ditempatkan di beberapa lokasi, termasuk Alun-alun, Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek Palabuhanratu.

Dalam kegiatan ini, beberapa giat yang dilakukan antara lain:

- Penjagaan dan pengaturan lalu lintas di lokasi-lokasi yang ramai aktivitas.
- Memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, pengemudi ojek, dan tukang parkir agar selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan menjaga ketertiban.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menekankan pentingnya kehadiran polisi dalam menjaga ketertiban lalu lintas dan mencegah gangguan keamanan. "Kami berharap dengan adanya pengaturan lalu lintas dan himbauan yang kami berikan, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas. Kehadiran kami juga untuk memastikan bahwa peraturan lalu lintas selalu dipatuhi," ujar Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini antara lain:

- Terciptanya keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcar Lantas) khususnya di lokasi Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek.
- Meningkatkan rasa aman masyarakat dengan kehadiran petugas Polri yang aktif mencegah gangguan Kamtibmas dan memastikan Kamseltibcar Lantas.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau lancar dan kondusif, dengan semua pihak mematuhi peraturan lalu lintas.